

Landeshauptstadt Stuttgart  
Der Oberbürgermeister  
GZ: OB 1013-05

Stuttgart, 13.05.2016

### **Beantwortung und Stellungnahme zu Anfrage und Antrag**

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen Bündnis 90/DIE GRÜNEN-Gemeinderatsfraktion
Datum 11.09.2014
Betreff Telekomgelände / Technisches Polizeipräsidium Bürgernähe und gute Nachbarschaft brauchen keine Kameras und Zäune

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die von der Polizei durchgeführten Sicherheitsmaßnahmen unterlagen keiner Genehmigung der Stadt. Daher gab es für die Stadtverwaltung keine Möglichkeit gegenüber der Polizei Maßnahmen einzufordern oder durchzusetzen.

Dem zuständigen Polizeipräsidenten war es ein wichtiges Anliegen im Kontakt mit den Anwohnern Verbesserungen vorzunehmen. Die Anwohner wurden im Mai 2015 schriftlich informiert, dass u. a. die technische Nachbesserungen an der Lüftungsanlage geprüft und umgesetzt wurden.

Weitere Maßnahmen waren die Entfernung des Stacheldrahtes und die technische Verbesserungen an den Außenkameras, die Ende Februar 2016 abgeschlossen wurden.

Fritz Kuhn

Verteiler  
<Verteiler>